
 ①

 平成２２年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

１ 八武崎一郎君 

１ ６８万区民に勇気と希望を与える区政の継続について 

２ 江戸川区長期計画とさらなる行財政改革の推進について 

３ 健康都市、江戸川区の推進について 

（イ）健診事業の評価と今後について 

（ロ）歯と口腔の健康への取組みについて 

（ハ）がん予防対策について 

４ 安全、安心、街づくりの市街地整備への取組み、進め方について 

 

２ 片山剛男君 

１ 厳しい円高・株安が続きデフレから脱却できない中 

（１）区内の経済状況に対してのご認識と何ら手を打てない政府の経済対策につい

て区長のお考えは 

（２）今後の区政の見通しについて 

２ 高齢者所在不明の問題と孤立化対策について 

（１）高齢者の実態把握の仕組みづくりについて 

（２）孤立化に対する「安心の仕組みづくり」は 

３ 今後の障害者対策について 

(１) 自立支援法の改正案は廃案、その後の見通しと「障害者総合福祉法」の検討

状況、本区の障害者計画・第３期障害福祉計画はどうなるのか 

 (２) 施設利用が必要な中・重度障害者が増加傾向、通所施設の見通しと民間施

設の充実支援はどうか 

(３) 保護者亡きあとの具体的な対策の取組を早急にすべき 

（４）障害者が作製した製品の販売する場の確保を 

４ 江戸川の海と川との触れ合いの歴史を語りつぐ情報発信の重要性について 

  ５ 小岩の街づくりについて 

  （１）各地域別の検討状況と今後のスケジュールについて 

  （２）安定した財源が必要と思うがどう考えるのか 

  （３）開発事業者と地域の商業者の連携は考えているのか 
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  （４）小売店舗は様々な課題を抱えているので的確なアドバイスができるような体

制を 

  ６ 北小岩地区のスーパー堤防事業について 

  （１）１８班地区の現在の状況について 

  （２）北小岩地区の現在の状況と今後の進め方について 

 

３ 藤沢久美子君 

１ 青年の雇用対策について 

(１) 青年の雇用を中心とした総合相談窓口の設置を 

(２) ひきこもり対策を本格的に始動させ、正規雇用につなげるセーフティネット

を立ち上げること 

(３) 国に対して労働者派遣法の抜本改正を求めること 

２ 「内水氾濫」対策とスーパー堤防問題について 

（１）貯留管の設置、ポンプ所の浸水対策や機能アップについて 

（２）北小岩１８班地区に対して、強制執行は行わないこと 

（３）１８班地区スーパー堤防と一体の区画整理事業は中止すること 

 

４ 渡部正明君 

１ 鶴岡市と交流促進について 

イ 友好都市盟約締結３０周年を前に絆の再認識を図る為に 

ロ 江戸川区民の鶴岡市訪問促進へ提案 

２ 区公共施設に設置された自動販売機について 

イ 設置状況と権利団体について 

ロ 設置契約の透明性と一元化について 

３ 行政区境の新小岩駅周辺の街造りについて 

イ 江戸川区民の声をどの様に葛飾区行政に反映させるのか 

ロ 新小岩街造り協議会への参画はどの様に考えるのか 

ハ 新小岩駅南口広場の整備について（駐輪場、バスヤード他） 

４ 道路整備に伴う松江、中央地区の課題について 

イ 小松川ジャンクションについて 

ロ 八蔵橋交差点改良工事に伴う交番移転と存続について 
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ハ バス路線の空白域を埋め路線再検討とダイヤの見直しを 

 

５ 伊藤照子君 

１ 児童虐待防止の観点から、妊産婦と新生児、また乳幼児への支援について 

(１) 新生児訪問について 

(２) 「こどもショートステイ」について 

（３）子育てに関する相談体制の充実について 

（４）親に対する、子どもへの接し方を教える講座の実施について 

２ 本区のうつ病対策について 

予防対策としての知識の周知や相談窓口の設置などの環境整備や早期発見、早期 

治療、リハビリや復職支援について 

３ 健康サポートセンターの窓口業務の拡充について 

 土曜日又は週一回でも平日夜間の開所を 

４ 本区のバス利用の促進について 

(１) 「バス利用ハンドブック」の作成について 

(２) ホームページ上での「バス利用システム」の導入について 

(３) バス利用モデル地区を定め、バス停の標識を高齢者向けにするなどのバス 

  停の整備の推進を 

  ５ 西駅、西西駅、西臨海公園駅周辺への防犯カメラの設置の推進を含む、

西地域の防犯対策について 

 

６ 小俣則子君 

１ 高齢者問題について 

(１) 高齢者福祉の充実について 

（２）後期高齢者医療制度について 

(３) 介護保険制度の見直しについて 

  ２ 子育て支援のさらなる充実について 

(１) 待機児解消など保育行政について 

(２) 児童相談所の強化と子ども家庭支援センターの体制強化について 

 

７ 江副亮一君 



 ④

１ 雇用対策について 

（１）江戸川区の産業育成と地域雇用 

（２）若者の雇用対策 

２ 発達障害児支援について 

（１）発達障害児の早期発見について 

（２）発達障害児の療育機関について 

 

８ 新村井玖子君 

１ 精神保健事業について 

(１) 若年層の精神疾患の現状について 

(２) 小・中学校における相談事業について 

(３) 相談窓口の周知と広報のあり方について 

２ 江戸川区としての「指定管理者制度の指針」策定について 

指定管理料の算定方法・労働環境・評価・選定委員会のあり方などの項目を 

   含むもの 

 

９ 須賀清次君 

１ 青少年の翼と青少年への思いを問う 

２ 多田区長の１２年のまつりごとの評価と６年先・１０年先へのメッセージは 

３ 鶴岡市盟約３０年と鶴岡産材を江戸川区の学校改築へ 

４ 東京スカイツリーの完成と江戸川区の観光への充実を 

５ 古着・衣類を回収ボックスにて収集を 

６ 江戸川区花火大会での船のルール作りを 

 

10 関根麻美子君 

１ 発達障害について 

（１）育成室の拡充について 

（２）特別支援学級の拡充とデイジー教科書の導入について 

（３）乳・幼児期から成年期への一貫した支援について 

２ ゲリラ豪雨対策について 

３ エコスクールの推進について 
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４ 新川の地域交流センターについて 

５ 一之江駅西口のバリアフリーのさらなる推進について 

 

 

９月２７日の定例会初日に提出のあった質問通告書の項目を掲載しました。 

速報ですので、今後字句等の修正があった場合には、必要な修正をします。 


